

BERGARA

16-1-80

Luz verde al nuevo ambulatorio

Bergara. (D.V. por Larrea).— Tras la concesión a nuestra villa de un nuevo ambulatorio, se dió la visita del arquitecto de la entidad responsable de la concesión y construcción de consultorios médicos para conocer de cerca la ubicación y planificación del edificio.

Pues bien; ya se ha dado el visto bueno al proyecto y el comienzo de las obras puede ser inminente y probablemente se dará hacia el mes de febrero.

Así pues, seguimos estando de enhorabuena.

Terrenos para la nueva escuela profesional

También van por buen camino las negociaciones para la adquisición de 4.000 m2 para la construcción de una nueva escuela profesional.

Estos terrenos se encuentran entre las Escuelas de EGB y el Instituto, justamente donde se

hallaban ubicados los Talleres Iturrioz.

El Ayuntamiento ha llegado prácticamente a un acuerdo, ascendiendo el presupuesto a 2.600.000 ptas de las cuales 2.000.000 habrá de pagar a Aceros de Llodio y 600.000 ptas. a los obreros que trabajan en los citados talleres Iturrioz.

Así pues la nueva escuela profesional podrá ser también en un plazo más o menos corto, una realidad.

Farmacia

Efectuará el servicio de guardia la de doña María del Carmen Puy en el Polígono Katziategui.

Cartelera

Salón Novedades: A las 7,30' y 10,15 se proyectará la película «Eva negra».